
Протокол 

заседания Общественного совета при Администрации  

Седельниковского муниципального района Омской области  

 

20.03.2025                                                                                                               № 1                                                                     

с. Седельниково 

 

Присутствовали: 

Зайцев Михаил Андреевич,  председатель Общественного совета. 

Члены Общественного совета: 

 Дерюга Юлия Юрьевна, Казаев Сергей Равильевич, Кирюба Светлана 

Николаевна, Нестеренко Наталья Васильевна, Серобабова Наталья Владимировна 

Повестка дня:  

1. Об утверждении Плана работы Общественного совета на 2025 год. 

Докладчик: Зайцев М.А., председатель Общественного совета 

2. О состоянии преступности на территории Седельниковского муниципального 

района по итогам 2024 года. 

Докладчик: Киселев В.Г., врио начальника отделения участковых 

уполномоченных полиции ОМВД России по Седельниковскому району 

3. О реализации в Седельниковском муниципальном районе мероприятий по 

подготовке и празднованию 80-й годовщины Победы в Великой Отечественной 

войне. 

Докладчик: Михайлицина Н.В., председатель Комитета по культуре 

 

По первому вопросу: 

По первому вопросу председатель Общественного совета Зайцев М.А. 

ознакомил присутствующих с планом работы Общественного совета на 2025 год. 

В план работы включены вопросы, которые будут рассмотрены на заседаниях 

Общественного совета в 2025 году, участие членов Общественного совета в 

осуществлении местного самоуправления, в общественно-значимых 

мероприятиях, организационных мероприятиях, мероприятиях для членов 

Общественного совета. Зайцев М.А. отметил, что план не является статичным, в 

него могут быть при необходимости внесены изменения. 

Вопросы к докладчику: вопросов не поступило. 

 

      Решили: план работы Общественного совета на 2025 год утвердить. 

     Голосовали: за – 6, против- нет, воздержались- нет. 

    

По второму вопросу: 

     Председатель Общественного совета Зайцев М.А. предоставил слово врио 

начальника отделения участковых уполномоченных полиции ОМВД России по 

Седельниковскому району Киселеву Вадиму Геннадьевичу.  



     Вадим Геннадьевич в своем выступлении ознакомил присутствующих с 

результатами работы отдела полиции по Седельниковскому району за 2024 год. 

     На территории района зарегистрировано 102 преступления, что меньше уровня 

2023 года на 4,7% или 5 преступлений. Раскрыто 75 преступлений, что на 5,1 % 

или 4 преступления меньне уровня 2023 года., удельный вес раскрытых 

преступлений составил 75,8%, что на 18,1% выше среднего показателя по 

сельским отделениям полиции.Остались нераскрытыми 24 преступления, что на 1 

преступление выше уровня прошлого года. 

      За 12 месяцев 2024 года не зарегистрировано тяжких, особо тяжких 

преступлений, совершенных на бытовой почве, изнасилований, разбоев, грабежей 

с проникновением, преступлений экстремистской и террористической 

направленности. 

     Достигнута 100% раскрываемость преступлений против личности категории 

«Тяжкие» и «Особо тяжкие», преступлений по линии незаконного оборота 

наркотических средств и преступлений экономической направленности.Выявлено 

6 преступлений, связанных с незаконным оборотом наркотических средств, в том 

числе 1 факт связанный с культивированием наркосодержащих растений. Из 

незаконного оборота изъято 1,09 кг марихуаны.За немедицинское употребление 

наркотических средств к административной ответственности привлечено 6 

правонарушителей. 

   По итогам 2024 года зарегистрировано 16 преступлений, совершенных с 

использованием информационно- телекоммуникационных технологий, что на 3 

преступления выше уровня 2023 года., 14 преступлений остались нераскрытыми. 

Общий объем причиненного ущерба составил 1 888 259 рублей. В средствах 

массовой информации размещено 85 материалов. 

    Высоким остается уровень рециддивной преступности. В 2024 году лицами, 

ранее совершавшими преступления, совершено 57 преступлений, на 3 меньше 

уровня 2023 года, уддельный вес составил 75% при средне-сельском показателе – 

67,8%. 

     В 2024 году из мест лишения свободы освободилось 12 лиц.Возбуждено 5 

уголовных дел в отношении лиц, состоящих на профилактическом учете. В 

ОМВД состоит на учете 26 лиц, осужденных  к наказаниям, не связанным с 

лишением свободы, из них 11 условно осужденных. 

    Каждое третье преступление совершено в состоянии алкогольного опьянения. 

Несовершеннолетними преступления не совершались.Сотрудниками полиции 

осуществляются профилактические мероприятия в отношении 9 

несовершеннолетних, состоящих на учете в подразделении по делам 

несовершеннолетних и 39 неблагополучных родителей. 

    В общественных местах зарегистрировано 13 преступлений, 11 преступлений 

совершено на улицах. 

   На миграционный учет в 2024 году поставлено 28 иностранных граждан., из них 

прибыли на территорию района с целью осуществления труддовой деятельности 

15 человек, с частной-13. 

     В 2024 году на территории района произошло 6 дорожно-транспортных 

происшествий с пострадавшими, 1 человек погиб, 8 получили ранения.По вине 



водителей в состоянии алкогольного опьянения зарегистрировано 3 дорожно-

транспортных происшествия с пострадавшими. За нарушение ПДД к 

административной ответственности привлечено 1302 человека,за управление 

транспортным средством в состоянии алкогольного опьянения привлечено 38 

водителей. 

    Вопросы к докладчику: 

    Зайцев М.А.: проверяются иностранные граждане. А медицинские справки у 

них есть? 

     Киселев В.Г.: справки должны быть обязательно. Раз в месяц проверки 

проводятся, в том числе с участием миграционной службы. 

    Зайцев М.А.: возле СШ № 2 сделали ограждение, тротуара нет, детям стало 

опасно ходить. Тротуар можно сделать. Нужно вынести предписание сельскому 

поселению. 

    Серобабова Н.В.: там, где ограждения нужны, они нужны, в некоторых местах 

просто мешают. 

     Казаев С.Р.: это указание Президента, поэтому ограждения будут делать. 

    Зайцев М.А.: дороги зимой по улицам села не убираются, разъехаться сложно, 

колеи большие. 

   Киселев В.Г.: безопасность прежде всего.Сотрудники ГИБДД работают в этом 

направлении, но не всегда все получается. 

    Казаев С.Р.: населению нужно обращаться в администрацию поселения, а не 

выкладывать в соц.сетях. 

    Киселев Е.Г.: хочу обратиться ко всем присутствующим по поводу 

мошенничества.  Прошу довести до сведения родственников, детей, знакомых, 

что ни в коем случае нельзя вестись науловки мошенников.  

Решение: информацию принять к сведению. Рекомендовать ОМВД России по 

Седельниковскому району обратить особое внимание на дорожную безопасность.  

      Голосовали : за- 6; против - нет, воздержались – нет. 

 

По третьему вопросу: 

      Председатель Общественного совета Зайцев М.А. предоставил слово 

председателю Комитета по культуре Администрации Седельниковского 

муниципального района Михайлициной Надежде Викторовне. 

      В своем выступлении Надежда Викторовна отметила, что в этом году страна 

празднует знаменательную дату-80-летие Великой Победы. Президентом 2025 год 

объявлен годом защитника Отечества. Приказом Комитета по культуре утвержден 

План мероприятий на 2024-2025 годы. Первым крупномасштабным проектом стал 

районный фестиваль-конкурс самодеятельного творчества «Время Победы»,в 

рамках которого проходят  районные конкурсы и тематические мероприятия. 

     В учреждениях культуры района с хорошей посещаемостью прошли в 2024 

году: конкурс видеопрезентаций «День Победы в нашем сердце», районный 

фестиваль патриотической песни, стихов и прозы  «Строки огненных лет», 

районный конкурс сценариев патриотической направленности «Растим 

патриотов», районный конкурс чтецов «О Родине, о подвиге, о славе!», урок 

мужества «Неизвестный солдат-неизвестный герой», торжественная встреча у 



памятника Воину-освободителю «В знак памяти сердечной», патриотический час 

«Имя твое неизвестно, подвиг твой бессмертен», час мужества «И память, и 

подвиг, и боль на века». В 2025 году в учреждениях культуры района прошли 

следующие мероприятия: поэтический вечер к Дню полного освобождения 

Ленинграда от фашистской блокады, торжественное возложение венков  на 

братскую могилу «Никто не забыт, ни что не забыто»; информационный час и 

интерактивная игра «Важно в памяти сберечь»; патриотический час 

«Провозглашаю славу Сталинграда»  с показом кинофильма; тематическая 

программа «Они победили и голод, и холод»; праздничный концерт «Солдатом 

быть-Родине служить»; конкурсная программа «Веселый полигон»; 

патриотический час «Святое дело- Родине служить»; тематический вечер 

«Подвигу, доблети-память и честь»; патриотический час «Гордимся славою 

героев».  

    Библиотеками реализуется масштабный проект, разработанный  центральной 

библиотекой «Мир. Победа.Родина». 

      В апреле стартуют районные масштабные мероприятия, посвященные 

празднованию Великой Победы:3 районный фестиваль патриотической песни, 

стихов, прозы «Строки огненных лет»; презентация шестого тома книги «А вслед 

нам токовали глухари»; Отчетный концерт и отчетная выставка ДШИ; 

театрализованная концертная программа «Казачья станица»; возложение цветов и 

венков к мемориальным плитам на кладбищах с. Седельниково; встреча 

поколений, костер памяти «Непобедимая страна»; районное торжественное 

собрание и концерт «Годы великих испытаний»; слет музейных объединений, 

молодежная акция «Слушай Память»; районная акция «Маршрут памяти», 

концертная программа «Звени, Победная весна»; торжественная церемония 

возложения цветов, венков, гирлянд к мемориалу воинам-землякам; тематический 

показ фильмов «Эхо войны». Мероприятия будут проходить в течение всего года.  

         Вопросы к докладчику: 

     Зайцев М.А.: на заседании Совета было принято решение об увековечивании 

памяти героям войны. 

      Михайлицина Н.В.: во всех поселениях,за исключением Седельниковского, 

уход за памятниками осуществляется.Землю под памятником оформили, а сам 

памятник никак не могут, у него даже адрес не совпадает. 

      Казаев С.Р.: Седельниковская средняя школа № 1 ухаживает за памятником 

Кропотову М.В., сельское поселение никак не ухаживает за памятниками. 

      Зайцев М.А.: это кощунство со стороны власти по отношению к памятникам. 

Памятник героям гражданской войны в плачевном состоянии.Во всех 

организациях, учрежждениях, школах мероприятия проводятся. 

      Казаев С.Р.:ветеранские организации в 2024 году провели 5 крупных 

мероприятий, в 2025 году провели спартакиаду ветеранов, в которой участвовали 

командыы из других районов. Все мероприятия должны проходить в честь памяти 

героев. Мы проводим свои такие мероприятия, на грамотах с обратной стороны 

печатаем биографию героя, в чью честь проводится мероприятие. Делимся 

опытом с коллегами из других районов. 



       Серобабова Н.В.: нам понравилось в Алтайском крае как относятся к памяти 

героев, патриотизм на высшем уровне. Очень много баннеров с информацией. 

Должна от  руководства района исходить инициатива, а люди поддержат. 

       Зайцев М.А.: на праздновании Дня Победы в каждом поселении должен быть 

представитель Администрации района, чтобы поздравить жителей, возложить 

цветы к памятникам. 

         Решение: информацию принять к сведению. Отметить целенаправленную 

работу Комитета по культуре, учреждений культуры района по подготовке к 

празднованию 80-летия Победы в Великой Отечественной войне. 

         Рекомендовать Администрации района: 

         - принять действенные меры по ремонту памятников воинам-землякам, 

погибшим в годы Великой Отечественной войны 1941-1945 г.г., памятника 

воинам-комсомольцам, памятников героям гражданской войны; 

         - установить мемориальные стенды на улицах, названных в честь героев 

войны Макарова, Медведева, Кропотова; 

         - подготовить и на достойном уровне провести мероприятия по 

празднованию 80-летия Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 г.г.. 

      Голосовали : за- 6; против - нет, воздержались – нет. 

    

 

 
    Председатель   Общественного совета                          М.А. Зайцев                   

 

 

 

 

 


